

EXÁMEN DIAGNÓSTICO

06 de julio de 2024

El sábado 6 de julio, un total de 92 aspirantes presentan el examen de diagnóstico para el nivel licenciatura de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR).

La universidad ofrece a sus aspirantes tres carreras en el sistema presencial escolarizado que son: Ingeniería Industrial, Ingeniería en Tecnologías de la Información y Licenciatura en Administración y Gestión Empresarial.

El examen se realizó en las aulas de nuestra universidad recibiendo aspirantes de Nueva Cd. Guerrero, Mier, Miguel Alemán, Camargo y Gustavo Díaz Ordaz de los planteles de bachillerato de la Región Ribereña, los cuales ya tienen asegurado su espacio en la institución. Es importante mencionar que la UPRR proporciona el transporte gratuito a los aspirantes.

EVIDENCIAS GRÁFICA

